
会 議 結 果 報 告 書

令和５年７月２４日

会議の名称 第１回志木地区児童センター整備基本計画検討委員会

開 催 日 時 令和５年６月１３日（火）午後６時００分～午後７時３０分

開 催 場 所 志木市役所 ３階 大会議室３－３

出 席 委 員
垣野委員長、鈴木委員、津田委員、大熊委員、佐藤委員、竹前委員、

川村委員、松澤委員 （計８人）

欠 席 委 員 （計０人）

説明員職氏名 平間子ども支援課主査、垣野委員長 （計２人）

議 事 概 要

１．開会

２．委嘱状交付

３．あいさつ

４．委員及び事務局職員紹介

５．委員長の選任について

６．報告事項

（１）志木地区児童センターについて

（２）今後のスケジュールについて

（３）その他

結 果 審議内容の記録のとおり （傍聴者なし）

事務局職員

近藤子ども・健康部長、飯田子ども支援課長、清水子ども支援課

副課長、平間子ども支援課主査、松永子ども支援課主任、

草間新複合施設建設推進室主査



審 議 内 容 の 記 録

１．開会

事務局より開会を告げる。

２．委嘱状交付

香川市長より委嘱状の交付を行った。

３．あいさつ

香川市長よりあいさつを行った。

４．委員及び事務局職員紹介

委員及び事務局職員紹介を行った。

５．委員長の選任について

委員より、事務局に一任するとの意見があり、事務局より垣野委員に委員

長を依頼した。

６．報告事項

（１）、（２）について、平間子ども支援課主査より、資料１、２に基づき説

明を行った。

（３）について、垣野委員長より、事例紹介を行った。

【質疑】

委 員：今回整備する児童センターの開館時間は決まっているのか。

事務局：まずは、本検討委員会の中で、施設の機能を検討していただき、開

館時間についてはその後の検討となる。本検討委員会では、志木地

区に整備する児童センターにどのような機能を備えたら、子どもた

ちが利用しやすい施設となるかについてご検討をいただきたい。

委 員：児童センターを小さい子どもが利用するというイメージが強く、中

高生が利用するイメージが全くなかった。現状としては、小学生も

居場所がなく、子どもたちが集える場所があるのは良いと思う。小

学生を対象にするのか、中高生を対象にするのかで見方が変わって

くると思うが、中高生に焦点を当てることができるのであれば画期

的である。



委員長：どこに比重をに置くのかは大切であるが、結論としては、乳幼児か

ら中高生まで大切である。フロアで分ける方法もある。また、時間

帯によって、施設の顔が変わる。例えば、午前中は、乳幼児が中心

となるが、午後は小学生や中高生の利用が中心となる。重ね使いを

することが重要となる。

委 員：今のところ何階建てにする予定なのか。

事務局：今回整備する児童センターがどのような機能を備えるかが決まらな

いと施設の大きさが決まってこないので、まずは、施設の機能、中

身についてご検討いただきたい。

事務局：機能というと難しく感じるかもしれないが、このセンターを使って

子どもたちや保護者の方がこんなものがあったらいいなというもの

を積み重ねていくことにより、どのような諸室を備えるかが決まり

２階建てになるのか、３階建てになるのかという施設の規模が決ま

っていくこととなる。委員長からも話があったとおり、うまく重ね

使いを行っていきたい。

まずは、この箱で何をするかではなく、この施設で何をやりたいか

をご検討いただきたい。

委 員：だいたいの規模は決まっていると思っていた。隣接する市民会館と

市民体育館の複合施設の際も課題となっていたが、高さのある施設

を建てると田子山富士塚からの眺望が妨げられてしまうことを懸念

した。

事務局：今回の建設予定地の敷地面積が約５００㎡である。前面の道路が少

し狭いため、面積として活用できる部分が少し減ってくるが、約７

５０㎡までは建設が可能である。また、高さについても、３階建て

程度であれば建設可能である。

委 員：児童センターとなると、子どもたちが自転車で来ることが想定され

るが、駐輪場の確保や、隣の市民会館と市民体育館の複合施設の検

討の中でも、駐車場の台数が課題となっていたが、児童センターが

できることにより、さらに駐車場の確保が課題になってくると考え

るが、現状、問題ないのか。

事務局：ご指摘いただきた事項は、まさに今後の課題であり、基本計画の検

討を行う中で課題についても整理をしていきたいと考えている。

委 員：１階部分を一部駐輪場にするなど、屋根がある方が利用しやすいの

ではないかと感じた。



７．その他

次回の会議は、７月中旬から下旬頃を予定している。後日、日程調整の連

絡をさせていただく。

８．閉会

垣野委員長が閉会を告げる。


